

Fecha 07.06.2023	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

EL CORREO ILUSTRADO

Pide acelerar acceso de ejidatarios al crédito de la banca privada

La Jornada publica cada día material muy útil para el debate. Un ejemplo es la nota que se publicó el lunes, signada por Julio Gutiérrez en la que, refiriéndose a una entrevista que le hizo al analista Jorge Tello en torno a la desaparición de la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero, mencionó “el chance para que la IP apoye al campo” y la necesidad de “que autoridades y las instituciones financieras trabajen para mejorar las garantías” y con “tasas de interés competitivas”.

Sobre el diálogo que productores de Morelos tuvimos sobre esa oportuna nota, derivamos dos preguntas al gobierno federal:

1. ¿Que institución ofrecerá las garantías para que comuneros y ejidatarios tengamos acceso al crédito de la banca privada y bajo qué reglas de operación?
2. ¿Quiénes definirán las tasas de interés preferenciales para pequeños productores?

Las lluvias ya están en puerta y las respuestas no están a la vista.
Álvaro Urreta, SPR de RL Emiliano Zapata Cuauhtenco, Tlalnepantla, Morelos

